



Taller de Derechos humanos, sexuales y reproductivos

La Escuela Judicial, Lic. Édgar Cervantes Villata, de manera conjunta con la Defensoría de los Habitantes, ha diseñado y ejecutado el *Taller sobre Derechos Humanos, Sexuales y Reproductivos* dirigido al funcionariado judicial, con el objetivo de crear una cultura de respeto y promoción hacia los derechos humanos, sexuales y reproductivos en concordancia con el principio de no discriminación.

La tercera ejecución del taller se realizó los días 7, 14 y 21 de octubre de 2016, en las instalaciones de la Escuela Judicial.

Es importante destacar que estas actividades académicas fueron ejecutadas de manera conjunta con jueces y juezas del Poder Judicial y el personal de gran trayectoria en la promoción de derechos de la Defensoría de los Habitantes de la República.

